



2階からみた1階部分



内部1階



全景



看板

草津熱乃湯が4月に生まれ変わりました。

草津湯畑前「熱乃湯」の以前の建物は昭和43年から昨年までの46年間「湯もみショー」が行われ、親しまれてきました。

新たに生まれ変わった建物は草津の湯畑と同じく草津のシンボルとして大正ロマン風となっています。

湯もみ実演や湯もみ体験が出来て連日大勢のお客様で賑わっています。



今回は家具工事と外構のガス燈を納入いたしました。担当営業は何度も足を運び打合せと細かい点まで注意を払ってきちんと収められたのでほっとしましたと言っております。



また、お得な情報として、「熱乃湯」では毎日午後8時より「温泉落語」が行われています。歌丸師匠率いる落語芸術協会所属の二つ目の噺家さんが笑いを提供しています。草津町の旅館・ホテルでは宿泊と「湯もみチケット」と「落語チケット」をセットにしたプランを用意されているのでぜひ、観覧してみても如何でしょうか！ちなみに立ち見が出る日もある様です。



設計事務所：k計画事務所様
施工会社：佐田建設株式会社様

今回は温泉特集となりました！お得な情報もあります



松井田峠の湯が12月に生まれ変わります。



碓氷峠の森公園交流館「峠の湯」が12月1日に再オープンいたします。平成25年7月の火災により長期に亘り休館していましたが、この度新築とリニューアルが行われました。新しい「峠の湯」では、1階は入浴客以外の方でもレストランや売店が利用できるフリーゾーンとし、2階の休憩スペースや宴会機能を充実させているそうです。

今回フジコーでは家具工事とサイン工事を納入いたしました。家具工事は受付カウンター周り及び2階は窓が大きく明るい室内に相応しい明るい色調の木目で統一されました。また、1階レストランカウンターは落ち着いた色調になっています。

サイン工事は外構では看板・案内板を設置し、建物内では受付カウンター上部サイン・案内板等を設置いたしました。

設計事務所：株式会社核建築研究所様
施工会社：佐田建設株式会社様

コラムでは五郎丸に似ているイラストを探しましたがなかなかありません。



今年のラクビーワールドカップでは日本チームが3勝と歴史的勝利を挙げました。58得点を挙げたキックの時に拝むようなポーズの五郎丸選手の活躍とその後のフイーバー振りはずすごいですね。その頑張りには、南アフリカ戦での勝利が「ラクビー界最大の番狂わせ」とまで言われましたね。

「これだけニュースになれば普段ルールも知らず試合など見なかった私まで興味は湧いていきます。繰り返し放映されるのをつい観てしましますから。」



また、9月には豪雨が発生し関東では栃木・茨木で鬼怒川の堤防が決壊し氾濫する大災害が起きました。家屋が流されることや取り残された方々が救助される様子を観るにつけ、人事とは思わず日頃から心構えをしておかなければと感じております。

編集後記



長い間更新せずに申し訳ありませんでした。紹介したい事が沢山ありますのでこれからせうせうと発行に努めます。楽しみにして下さいませ。